

## 太田さんのコロナ体験記について

2020-6-6 藤本 勇

貴兄のコロナ体験記を読ませてもらいました。  
その中で Skype のことを書かれていましたね。

コロナの影響で毎日オンラインの言葉を聞かぬ日はありません。  
オンライン知事会(テレビ知事会)・オンライン授業・オンライン診療・オンライン飲み会などなど。これらは Zoom か Skype のソフトを使っています。

私は家内が元気なとき、今から20~10年前に毎年ニュージーランドに出かけていました。約2ヶ月以上滞在しました。メールは日本を出る前に Nifty Mail は Yahoo Mail に転送しました。その時パソコンは携帯せずに街のインターネット・カフェのパソコンを使って内地の人たちと話をしたり、メールの交換をしていました。  
いまでも海外通話は高くて利用できないのに Skype を使えば安くできます。  
また Skype 同士なら何時間話をしても無料です。

当時は音声だけでしたが、10年ほど前からカメラを接続しお互いに顔を見ながら話をするようになりました。

いまの Windows10 なら Skype ソフトとカメラやスピーカー・マイクも内蔵されています。高津5期に Skype の輪を広げれば、オンライン飲み会や同窓会が出来ますね。  
オンラインならば関東や関西まで出かけなくて部屋にいて同窓会に出席できます。  
お互い Skype しましょう。